

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

4·23津田沼へ総結集せよ

4月24日(日)

区・市・町・村会議員選には
この人を

千葉市	旭浦市	安房市	鎌ヶ谷市	館山市	勝浦市	成田市	船橋市
市	市	市	市	市	市	市	市

義人(〃)	功人(〃)	一男(〃)	功人(〃)	光人(〃)	博人(〃)	川人(〃)	大川人(〃)
葛飾区							

それゆえに、一切の反動勢力が「中江つぶし」

4月24日(日)
区・市・町・村会議員選には
この人を

オルグ団に対する市民の共感と支持をみよ。
被爆パネル展への市民の関心の高さをみよ。

まつたくの「ゼロ」から出発した中江選挙闘争
が、全組合員と「船橋市民の会」に結集する仲間
の苦闘によつて、わずか半年あまりの間に、これ
程の「中江支持」をつくりだしてきました。

「反核・護憲・平和都市宣言の実現」を掲げた
中江候補の登場は、従来の市議会議員選挙の様相
を一変させてしましました。中江候補の訴えは、
船橋市民総体をまきこんで、中曾根内閣の改憲・
軍拡路線にいかなる立場をとるのかをつきつける
選挙として焦点化させています。

それとも三里塚と連帶し中曾根打倒を掲げる中江
候補に圧倒的共感が集中しているのです。

革マル反動分子の攻撃を許すな

民の声援をみよ。



勝利へむかばく進。反核パネルと中江候補の演説に大きな共感。(4月23日、津田沼)

日刊 動労千葉

83.4.21
No. 1321

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二十一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二〇七

革マル反動分子の敵対を打ち破れ

約六ヶ月間にわたる中江選挙闘争は、全組合員の大奮闘により、勝利にむけた前進をかちとつけています。

あせりにかられた革マル反動分子の妨害・敵対を許さず、残る三日間を全力で闘いぬき、輝かしい中江の勝利をかちとろうではありませんか。

戦争か平和かの 選択を問う中江選挙

投票日まであと三日、中江選挙

闘争はゴールにむけて大進撃しています。「反核・護憲の中江」の名は、いまや船橋市内のすみずみまで浸透しています。

中江候補の街頭演説に対する市

に全力をあげています。とりわけ動労「本部」革マル反動分子が、中江＝動労千葉にキズをつけ、追いおとしを狙つてることはいうまでもあります。

革マル反動分子どもは、各労組に対する「中江を支持するな」「推薦を取り消せ」との妨害を手始めに、選対車や組合員の車の破壊、そして選対事務所や本部、役員宅更には、選対事務所近所の家や商店への脅迫・謀略電話など、あらゆる卑劣な敵対を繰り返しています。

いま、動労千葉が組織をあげて取り組んでいる中江選挙闘争は、船橋市民の圧倒的共感と支持を獲得し、大前進を実現していることに、革マル反動分子が静観しているはずはありません。革マル反動分子は、追いつめられれば追いつめられる程あせり、見さかいのない敵対を策動してきます。

この間、青年選対を先頭とする鉄壁の中江選挙・選対事務所防衛態勢と、なによりも全組合員の奮闘が革マル反動分子をして、一步も近寄ることができない状況をつくりだしてきました。

われわれは、いかなる妨害をも許さず、中江必勝をかちとる決意と態勢を確立しています。

21日船橋、22日西船橋、

23日津田沼駅頭をうめつくせ

残る三日間に全力をあげ、船橋全域を各駅頭を、中江コールの熱い炎の火柱で燃えたたせよう。

23日(16時)津田沼へ大結集をかちとり、駅頭を巨万の船橋市民でうめつくし中江一色でそめあげ、中江勝利を不動のものとしようではありませんか。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！